

REÇU LE
6 OCT. 2009

Code Unité	P.V	Année	Nmr Dossier Justice
04826	02709	2009	

N° pièce	N° feuillet
001	1/1

Analyse et références

Objet Témoignages de phénomène aérospatiale non identifié.

Références

Le mercredi 9 septembre 2009 à 10 heures 05 minutes

Nous soussigné Gendarme

Vu les articles L.3211-3 du code de la défense

Nous trouvant au bureau de notre unité :

, rapportons les opérations suivantes :

Le 11 août 2009 à 9 heures 40, les témoignages de monsieur et Mlle sont recueillis. ils nous relatent leur observation d'un phénomène aérospatiale non identifié alors qu'ils se promenaient sur la plage à CANET EN ROUSSILLON.

En effet, dans la nuit du 10/08/2009 au 11/08/2009 entre 4 heures 45 et 05 heures 20, ces deux personnes ont vu à 500 voir 700 mètres de la côte, au-dessus de la mer une sphère lumineuse de couleur verdâtre similaire à l'étoile du BERGER. Ses trajectoires étaient irrégulières ainsi que sa vitesse et sa direction de vol. Aucun bruit n'a été entendu, l'objet était silencieux.

Ce dernier a survolé deux voiliers qu'il semblait observer. Par la suite, les lumières des voiliers se sont éteintes puis rallumées après le départ de l'objet à grande vitesse.

Il y a des moments où a cru voir un rayon de couleur fumée blanche, de faible luminosité et transparent se dirigeant de la sphère à la mer. La taille de l'objet non identifié serait celle de deux fourgons de Gendarmerie.

Les auditions des témoins ont été recueillis. (pièces n° 02 et 03)

Dont procès-verbal fait et clos à

le 09 septembre 2009 à 10 heures

20.

L'Officier de Police Judiciaire

(DESTINATAIRES)

- [2] - DGGN-SOUS DIRECTION DEFENSE ET ORDRE PUBLIC/BUREAU RENSEIGNEMENT/SECTION RENSEIGNEMENT OUTRE MER à PARIS
- [1] - M. le Préfet à PERPIGNAN
- [_] -
- [_] -
- [1] - Archives

Date de clôture

09/09/09
Signature(s)

Le

Vu et transmis par :



PROCÈS-VERBAL D'AUDITION
TÉMOIN

Code Unité	P.V	Année	Nmr Dossier Justice	N° pièce	N° feuillet
04826	02709	2009		02	1/2

Analyse et références

Objet Témoignages de phénomène aérospatiale non identifié.

Références

Le mardi 11 août 2009 à 09 heures 40 minutes

Nous soussigné Gendarme.

Vu les articles 59 et 298 du décret organique du 20 Mai 1903 portant règlement sur l'organisation du service de la gendarmerie

Nous trouvant au bureau de notre unité à _____, rapportons les opérations suivantes :

Le 11 août 2009 à 09 heures 40, nous procédons à l'enquête citée en référence

IDENTITÉ

Nom	Prénom				
Sexe	Situation de Famille	Date Naissance	Commune Naissance et Code Postal	Insee	
M		11/04/1987			
Adresse	Validité état-civil				
Commune et Code postal	Insee	N° de téléphone	Profession	Nationalité (si étranger)	
			Conducteur routier		

DÉCLARATION

--- Je me présente ce jour au bureau de votre unité afin de vous signaler un phénomène étrange que j'ai observé cette nuit entre 4 heures 45 et 5 heures 20 sur la plage de CANET EN ROUSSILLON non loin de la promenade Charles TRENET. J'étais présent sur les lieux avec mon amie _____. Nous nous sommes rendus avec mon amie sur cette plage pour discuter et se balader au bord de la mer. Nous n'avons consommé aucun alcool ni produit stupéfiant. Nous étions complètement lucide tous les deux. Nous avons d'ailleurs vu et constaté la même chose. Le ciel était dégagé et très clair, aucun nuage ou autre phénomène météorologique ne s'est manifesté lors de cette apparition. Ce n'était pas non plus une étoile filante, ni hélicoptère ni avion, ça c'est sûr. De plus, c'était silencieux. Je vais vous raconter ce que nous avons vu.

--- Nous regardions le ciel avec _____ face à la mer car nous avons vu une étoile filante et nous voulions en revoir une autre. L'étoile la plus lumineuse et celle du BERGER et en-dessous plus bas et assez haut dans le ciel, je dirais à peu près la hauteur de la tour EIFFEL vu de 500 voir 700 mètres, un point un peu plus lumineux que l'étoile du BERGER avec un contour verdâtre était présent. Nous avons pensé à une étoile lorsque ce point s'est mis à se déplacer en faisant des trajectoires irrégulières en vitesse et direction. Il s'est mis à descendre pour se rapprocher de l'eau et il a grossi. Il se rapprochait de la côte et il venait en notre direction. Il s'est ensuite arrêté à environ 500 mètres de la côte. Il a commencé à se diriger vers la droite parallèle à l'eau et sans cesse il s'arrêtait puis repartait avec une vitesse plus ou moins rapide. Les directions étaient irrégulières. L'objet reculait, avançait et il donnait

(DESTINATAIRES)

Date de clôture

Vu et transmis par :

[1] - M. le Préfet à PERPIGNAN	Signature(s)	Le
[2] - DGGN/Sous-direction défense et ordre public/bureau renseignement/section renseignement outre-mer		
[_] -		
[1] - Archives :		

l'impression de chercher quelque chose. Il avançait brusquement et s'arrêtait également brusquement. Il montait, il descendait également. Au début la mer était calme. Je ne pense pas, j'en suis sûr qu'il ne s'agisse pas d'un bateau, de plus sa vitesse était trop rapide. Il a commencé à s'approcher de deux voiliers situés au large. Il s'est arrêté une à deux minutes à 100 mètres du premier voilier qui était porteur de feu lumineux rouge orange. Il s'est approché tout doucement au-dessus du premier voilier toujours en faisant des trajectoires irrégulières. Il s'est arrêté moins d'une minute à environ 50 mètres au-dessus. Il a ensuite repris sa course. Il s'est arrêté ensuite entre ce voilier et un autre voilier pendant environ deux minutes. Il était vraiment entre les deux bateaux qui devaient être espacés de 150 mètres environ. Il s'est dirigé comme le premier voilier vers l'autre. Il s'est stabilisé au-dessus également mais plus proche du second voilier, je dirais trente mètres. Le reflet de la lumière de l'objet volant est apparu sur le mer comme celui de la lune mais en plus faible luminosité. Ce voilier ou ce bateau comportait un feu de mât ainsi que deux lumières qui ressemblaient à des fenêtres. L'objet au-dessus a eu comme un recul comme lorsqu'on tire avec une arme. Aucun rayon lumineux ni manifestation visuelle n'a été remarquée. Au même moment toutes les lumières du voilier se sont éteintes pendant deux à trois secondes voir cinq. L'objet volant est ensuite parti à très grande vitesse à environ 100 ou 150 mètres du voilier et à ce même moment le voilier s'est rallumé. Il a ensuite continué à avancer. Ou 7 minutes après, nous ne voyons plus les lumières du voilier et nous avons donc appelé la Gendarmerie. Nous avons continué à observer en attendant. L'objet s'éloignait petit à petit vers le large car le point lumineux rétrécissait. Un agent de la police municipale est arrivé et il était occupé par une personne victime d'agression. Nous lui avons montré le point lumineux qui était plus petit. Il a vu le point et il nous a dit qu'il s'agissait vraisemblablement d'un bateau. Pourtant je suis persuadé qu'il ne s'agissait ni d'un bateau, ni d'un aéronef connu. Nous avons raccompagné la victime d'agression chez elle à ST CYPRIEN et l'agent de police nous a dit de venir à la Gendarmerie à 9 heures 00. -----

--- L'objet ressemblait à une sphère lumineuse, similaire à l'étoile du BERGER en un tout petit peu plus gros par rapport à où l'on se situait. -----

--- Il y a des moments où j'ai cru apercevoir comme un rayon de couleur de fumée blanche, de faible luminosité et transparent se dirigeant de la sphère à la mer. Il a fait cela pendant la période d'observation deux à trois fois pendant une fraction de seconde. Je suis sûr qu'il ne s'agissait ni d'un phare ni d'un projecteur. Ce faisceau allait en diagonal de l'objet à la mer. -----

--- La taille de l'objet correspondait à celle de deux fourgon Gendarmerie l'un sur l'autre de forme ronde. -----

, le 11 août 2009 à 10 heures 30, lecture faite par moi des renseignements d'état civil et de la déclaration ci-dessus, j'y persiste et n'ai rien à changer, à y ajouter ou à y retrancher.

Le témoin

L'Officier de Police Judiciaire

PROCÈS-VERBAL D'AUDITION
TÉMOIN

Code Unité	P.V	Année	Nmr Dossier Justice	N° pièce	N° feuillet
04826	02709	2009		03	1/2

Analyse et références

Objet Témoignages de phénomène aérospatiale non identifié.

Références

Le mardi 11 août 2009 à 10 heures 40 minutes

Nous soussigné Gendarme

Vu les articles 59 et 298 du décret organique du 20 Mai 1903 portant règlement sur l'organisation du service de la gendarmerie

Nous trouvant au bureau de notre unité à

rapportons les opérations suivantes :

Le 11 août 2009 à 09 heures 40, nous procédons à l'enquête citée en référence

IDENTITÉ

Nom	Prénom				
Sexe	Situation de Famille	Date Naissance	Commune Naissance et Code Postal	Insee	
M		18/12/1989			
Adresse				Validité état-civil	
Commune et Code postal	Insee	N° de Téléphone	Profession	Nationalité (si étranger)	
			Etudiante		

DÉCLARATION

--- Je me présente ce jour au bureau de votre unité afin de vous signaler un étrange phénomène que j'ai observé sur la plage de CANET EN ROUSSILLON face à la promenade Charles TRENET. J'étais présente sur cette plage en compagnie de mon ami . Nous nous y sommes installés pour regarder le ciel car nous avons vu une étoile filante et nous désirions en revoir une autre. -----

--- Je vais vous raconter ce que j'ai vu. -----

--- On était sur la plage, on regardait le ciel car il était bien dégagé. Nous regardions les étoiles. Sur la gauche, j'ai alors aperçu un point lumineux sphérique avec une couleur verte autour. Il était très lumineux et sa taille était plus grosse que celle de l'étoile du BERGER qui elle se trouvait bien au-dessus. Cela nous a intrigué et nous nous sommes mis à l'observer. Soudain, on l'a vu bouger et se déplacer. Il allait vers la droite en direction des montagnes. Il était au-dessus de la mer. Il avait des déplacements très rapides et irréguliers. Une fois à droite une fois à gauche en zigzaguant. Il s'est rapproché d'un bateau. Il s'est immobilisé une minute environ. Il est reparti. Il a passé le bateau. Il était au-dessus. Il y avait un autre bateau. Il s'arrêtait entre les deux bateaux. La lumière de l'objet a éclairé la mer mais pas aussi puissant que la lumière de la lune. Ses déplacements étaient toujours irréguliers et rapides. Il s'arrêtait et il repartait. En arrivant au-dessus du deuxième bateau, il s'est arrêté au-dessus et toutes les lumières du bateau se sont éteintes. Il a eu un mouvement de recul. Il est ensuite reparti. Les lumières du bateau se sont rallumées. L'objet continuait son chemin en direction des montagnes et petit à petit les lumières du bateau se sont éteintes. On ne les a pas revu se rallumer. C'est ça qui nous a inquiété et on a appelé la Gendarmerie. -----

(DESTINATAIRES)

Date de clôture

Vu et transmis par :

[1] - M. le Préfet à PERPIGNAN	Signature(s)	Le
[2] - DGGN/Sous-direction défense et ordre public/bureau renseignement/section renseignement outre-mer		
[_] -		
[1] - Archives :		

Question : A quelle distance vous trouviez-vous de cet objet volant? -----

Réponse : Après les bouées de 300 mètres, je dirais au moins 1000 mètres mais j'ai du mal à évaluer une distance. -----

Question : Quelle taille avait l'objet et pouvez-vous être plus précise quant à sa description? -----

Réponse : L'objet était un peu plus gros que la taille de l'étoile du BERGER et de forme ronde. L'objet était très lumineux de couleur blanche. L'objet s'est ensuite éloigné en direction des montagnes mais vers le large et sa luminosité diminuait au fur et à mesure qu'il s'éloignait. Lorsque la police est arrivée, on n'a pas pu avoir de contact directe avec eux car un jeune homme venait de se faire agresser. Pour moi, il ne s'agissait pas d'un avion, ni d'un hélicoptère, ni d'un bateau car sa vitesse et ses déplacements irréguliers ne correspondaient pas. -----

Question : L'objet volant faisait du bruit? -----

Réponse : Non aucun bruit, il était silencieux. -----

Question : Que pouvez-vous nous dire quant à sa vitesse? -----

Réponse : Très rapide. La vitesse était rapide comme celle d'un avion de chasse qui passe très bas mais lui sa vitesse était aussi rapide mais sur un court trajet et il s'arrêtait aussi sec pour partir dans l'autre sens, chose que ne font pas les avions de chasse. De plus, il était silencieux. Cela a duré environ une demie heure. Au moment où on a parlé avec le policier l'objet avait disparu. Du moins il y avait plus qu'un tout petit point comme une étoile mais très loin. -----

, le 11 août 2009 à 11 heures 10, lecture faite par moi des renseignements d'état civil et de la déclaration ci-dessus, j'y persiste et n'ai rien à changer, à y ajouter ou à y retrancher.

Le témoin

L'Officier de Police Judiciaire